
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1140/2017 

  
 

Requer informações acerca de 
Pedintes em área urbana de Santa 
Bárbara d’Oeste. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador preocupado com a 

segurança dos munícipes de Santa Bárbara d’Oeste, esteve reunido 
recentemente com o Governo para tratar desse assunto;   

 
CONSIDERANDO que nos últimos dias em nossa cidade vizinha 

Americana tem ocorridos fatos alarmantes de pedintes ameaçando munícipes 
que não ajudam dando valores a essas pessoas;   

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal e 
ao setor competente para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  
 

1º) O município está preparado para caso ocorra algo parecido 
com nossos munícipes?  

 

2º) Existe algum projeto relacionado para a prevenção de 
incidentes com pedintes ou que englobe esse assunto ? 
 

3º) Se a resposta for positiva na questão 1 e2, favor especificar? 
 
                       4º) Se a questão 1 e 2 for negativa, favor justificar. 
            

5º) Outras informações que julgar necessárias. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de Setembro de 2.017. 
 
 
 
 

Cláudio Peressim 
-vereador- 

 


